

Südhessen Morgen 23.08.2013

Baugenossenschaft: Bauarbeiten im Haus Mannheimer Straße 5 abgeschlossen

Zugang zum Haus endlich barrierefrei

VIERNHEIM. Der Fahrstuhl wurde schon beim Neubau installiert. Um dort hinzukommen, mussten die Bewohner bisher aber vom Eingang im Hof aus immer einige Treppenstufen bewältigen. Das Haus der Baugenossenschaft (BG) in der Mannheimer Straße 5 war also nicht barrierefrei zu erreichen.

Seit gestern gehört dieser Zustand auch offiziell der Vergangenheit an. Nachdem ein neuer Eingangsbereich zur Straße hin errichtet wurde, können der Fahrstuhl und damit auch die 32 Wohnungen des mehrstöckigen Gebäudes barrierefrei erreicht werden.

Umbau schon lange geplant

„Weil eine Wohnung im Erdgeschoss freigeworden war, konnten wir endlich die schon lange gehegten Pläne für den Umbau umsetzen. Die bisherige Küche wird nach den Baumaßnahmen jetzt als Zugang genutzt, und davor wurde der Hauseingang ebenerdig gestaltet“, beschreibt BG-Vorstandsmitglied Rolf Sax die Veränderungen.

Die Umbauten im Haus sind für die Bewohner der öffentlich geförderten Wohnungen ohne zusätzliche finanzielle Belastungen realisiert worden.

Das Haus Mannheimer Straße 5 bietet Zwei-, Drei- und Vierzimmerwohnungen mit Belegungsrechten der Stadt Viernheim. Der Umbau erleichtert vor allem älteren Menschen mit Bewegungseinschränkungen,

aber auch jungen Familien mit Kindern den täglichen Ablauf.

Durch zahlreiche Baumaßnahmen kann die Baugenossenschaft zwischenzeitlich über 350 Wohnungen mit barrierefreier Erreichbarkeit vorweisen. Die Quote von 19 Prozent des Gesamtbestands gilt bundesweit als eine der wenigen positiven Ausnahmen. Natürlich werden auch bei Neubauten oder anstehenden Um-

baumaßnahmen die Möglichkeiten barrierefreier Zugänge geprüft. Das Engagement der Baugenossenschaft hat sich mittlerweile auch über die Stadtgrenzen hinaus herumgesprochen. Mit vor Ort waren auch der VdK-Vorsitzende Heinz Rohrbacher und Randoald Reinhardt vom Seniorenbeirat des Kreises Bergstraße, der einige Mitglieder des Gremiums im Schlepptau hatte.

JR



Nachdem der Eingangsbereich zur Straße hin verlegt wurde, können der Aufzug und die Wohnungen im Haus Mannheimer Straße 5 barrierefrei erreicht werden. BILD:JR